



Bild Theo Gstöhl

CHUR

Der neue Churer Fasnachtskönig ist gekrönt

Die «Schparz-Bagaschi» hat gestern im Hotel «Marsöl» dem Churer Galeristen Luciano Fasciati (Mitte) den Fasnachtsorden «Schparz» an die stolz geschwellte Brust gehängt. Fasciati sei «ein junger, gut in Kunstkreisen vernetzter Visionär». Der neue Fasnachtskönig habe die «eingeschlafene Kunstszene» verändert und bereichert, indem Fasciati die zeitgenössische Kunst der Bevölkerung näher gebracht habe, hiess es an der Verleihungszeremonie. *(mo)*